

Einwohnerfrage Ortsbeirat Flomersheim 02.09.2025

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrter Herr Ortsvosteher,

nicht nur mir ist aufgefallen, dass unser Ort Flomersheim zunehmend verdreckt.

Im Vorortmagazin wurden in der letzten Ausgabe bereits die Müllentsorgung am Bücherschrank und die mangelhafte Entfernung von Hundekot thematisiert.

Mir ist aufgefallen, dass Überhang von Grün aus Privatgärten, unbebauten oder unbewohnten Grundstücken, auch öffentlichen, das Begehen von Bürgersteigen durch Personen mit Kinderwagen, oder gehbehinderten Personen mit Rollator, Rollstuhl usw. erschwert oder ein Ausweichen auf die Fahrbahn erforderlich macht.

Des Weiteren werden Rinnsteine teilweise nur mangelhaft gesäubert. Hier sehe ich bei Starkregen ein Problem, da das Wasser nur verzögert abfließen kann. Weggeworfene Zigarettenkippen belasten die Umwelt.

Wie oft wird eine Straßenreinigung durch die EWF durchgeführt? Und wäre es nicht möglich, die Bürger z. Bsp. in der Zeitung auf die Reinigungspflicht aufmerksam zu machen?

Eventuell könnte man einige Zeit nach der Veröffentlichung eine Kontrolle durchführen und die Haushalte gezielt auf die Reinigungspflicht hinweisen.

Über eine Antwort baldmöglichst wäre ich sehr dankbar.

Mit freundlichen Grüßen

Anette von Villiez